

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Brief von Leo von König an Reinhold Schneider - K 2875

König, Leo

[S.I.], 1933-1943

K 2875,127

[urn:nbn:de:bsz:31-301078](#)

K 2875

L.v. König

127

BERLIN-CHARLOTTENBURG
FRAUNHOFERSTR. 27
TEL. 34 55 25

11. Mar. 41

Seinen für Lütticher,
in Hoffest ri war, in dem wir mal
schitten, wie gut es ist und wenn
dort Schule gehen, oben in Frank
wirfft mich von dort, wenn von
hier sind wir in Berlin, so wenn
wir nun nach unten auf der
verlaufen Hoffest plan. Nur
in den beiden Tagen habe ich nur
Bräse bekommen, in den wir jetzt
Schonen für wir in einem abendländ.
Lüttich jetzt nicht gebrochen werden.
Doch nun nicht ich fassen, auf Ihnen

Und nun Jups unsr Feindschaft
unsr Frau vor Frau bringt.
Hilflos lag hier im Grab der Kugel,
in auf Tonnen und zum Feind
Aussichten vor Hoffnung brachte.
Graf in Hettigen Drucke liegen
a la lange auf, so will ich
gehen, ob ein frischer Wind und
die neuen Ufern tragen.
Also, um Leib, Kopf und Seele, Hilf,
und Kugel in Hinterhalt uns folgt.
Vier Pferd, ob wir den Feind nicht
mit Luren, Säcken und Spieß

frinn Wumm. Butta w. frin-
Lübeck siw minn Apfel, so lüttchen
min Apfel wi Blümme schmecken.
Apfel mynen Wumm.

Die Lüttchen wi Blümme füch mit
Dorothea, das Lüttchen, da ist gern
ausgefallen, nun siw siw minne und
min Lüttchen siw gespuckt hat, aber der
Lüttchen wi siw Aufmerksamkeit hat
mir gewünscht. So Lüttchen wi mich fürchter.
Die Lüttchen wi bin dann vor Schreibing
an den Alten gekommen, um dort unterdrückt
zu werden. So alther wi ward, wi
so Hörnchen ward er mir, Aufmerksam-

Zi wünschen, in aller Weise nach wie sehr
Gebet und Beleidigung. Ich fürgeste, Sie
kennen doch so schriftlich, in ich sehr zu
wissen gebracht, was ich so sehr wünsch
habe und kann. Es war für einen
Haus - 12 Personen, ein großes Appartement
oder Wohnung, eine Wohnung, die
nur zu Cuppen. In Berlin zu den
Aischen in der Nähe von Kreuzberg haben
wir die Dinge sehr gut gefunden. Und
dort im Alt-Wedder, Wohlbrücke
wohl, zum Teil von Kreuzberg ist es
sehr schön, zum Teil von Kreuzberg ist es
sehr schön. Aber sehr gut ist es
im Parkgarten. Normalen waren
sehr wenige in dem der Raum